

## 思いやりの心で 復興を支えよう

私は議会の推薦で7月から農業委員になりました。何もわからない私が引き受けていいものか迷いましたが、女性の視点から町の農業を考えたいと思い引き受けた。

国見町は、緑豊かな自然に恵まれ、果樹や稲作、野菜が生産されています。しかし、東日本大震災と原発事故により、桃、野菜、米などに対する風評被害や町特産品であるあんぼ柿の生産自粛など大変な影響を受けました。

しかし、町も一緒になって風評被害の払拭に努めたことやあんぼ柿の一部再開などによって少しずつですが、明るいきざしが見えてきたと思います。

このままではいけないという思い、できることから前に進もうという思い、一人ひとりの考え方は違いますが、「思いやり」や「助け合い」の心をいつまでも持ち続けたいものです。

町長をはじめ役場のみなさんの復興に向けた努力に感謝しています。そして復興の第一歩として建設が予定されている道の駅が県内外からの大きな支援の輪につながることを願っています。

私たち町民も町や議会などに意見を出しながら、これからの国見町をみんなで支えていきたいと思えます。



佐久間 久子

(第2町内会)

## 義経がつなぐさらなる交流

### 平泉町

9月23日、平泉町議会が来町し、当町議会と交流を深めました。(詳細は18ページをご覧ください)



平泉町議会との交流会(JAみらいホール国見)

### 編集後記

9月5日、屋内遊び場「くにももたん広場」が開場1周年を迎え、これまで3万6000人が利用しています。これからも子どもたちが元気に遊べるように一層の安全が求められます。

9月23日「くにもの日」には義経まつりが開催され、各会場に多くの屋台が出店。特設ステージでは地元団体の生演奏、俳優の杉浦太陽さんによる義経の勇壮な武者行列などに町内外から3万5000人の大観衆が集まり大成功となりました。町民皆様の協力に感謝申し上げます。

住宅除染も2年目に入り、着実に復旧復興が進んでいます。

未来に希望のある子どもたちに美しい国見の復活を望むものです。(Y・I)

- |        |       |
|--------|-------|
| 議長     | 八島 博正 |
| 副議長    | 志村 良男 |
| 編集委員長  | 渋谷 福重 |
| 編集副委員長 | 渡辺 勝弘 |
| 編集委員   | 村上 晴夫 |
| 同      | 阿部 泰藏 |
| 同      | 村上 正勝 |
| 同      | 井砂 善榮 |